
 

令和４年度 学校評価委員会・第３回学校評議員会 会議録 

 

 

１ 日時・場所 令和５年２月１７日（金）１６：００～１７：１０  硯ケ丘記念館 

 

２ 出 席 者  学校評議員３名、ＰＴＡ役員４名、 

校長、全・定教頭、事務部長、教務主任 

 

３ 主な内容 

（１）学校からの説明 

〇 本年度の取り組みについて 

   ① 全日制課程      ② 定時制課程      ③ 翔洋丸 

〇 令和４年度学校評価について 

  ① 自己評価最終報告  ② 保護者、学校評議員アンケートの結果  ③ 生徒授業評価結果 

  ○ 学校紹介ＤＶＤ（2022 年版） 視聴 

 

（２）学校評議員、ＰＴＡ役員からの質問・意見等 

（評議員）３年生の進路状況について知りたい。就職と進学の割合および県内と県外の割合など。 

（学 校）ほぼ全員の進路がすでに決定している。内訳は、就職が７割、進学が３割である。また、県

内が８割で県外が２割となっている。特に就職する生徒は、県内企業が多い。 

（評議員）「かわら版」「竹の子通信」をはじめ、様々な形で情報を発信してくれてありがたい。今年度

から多高祭が毎年開催されることになったと聞いて喜んでいる。交流活動でも多高生に大変、

お世話になっている。多くの人に多高の良さをもっと知ってもらいたい。 

（評議員）課題を持って教育に取り組まれていることがよく分かった。今後ともお願いしたい。 

（ＰＴＡ役員）保護者アンケートの結果から感じるのは、ＰＴＡ総会の大切さである。コロナ対応も基準

が下がり、次年度は開催できるのではないかと期待している。子どもは、修学旅行に行けた

ことを本当に喜んでいる。直前まで対策を講じ、実現してもらえ感謝している。 

（学 校）総会については、令和５年度は実施の方向で考えている。皆様の協力をお願いしたい。 

（ＰＴＡ役員）生徒授業評価の「実技等における安全配慮」で３年生からの評価が１、２年生に比べて下

がっている。上級生だけが気付くような危険があるなら早急に対応すべきである。 

（ＰＴＡ役員）子どもは間もなく卒業する。３年間、先生方の指導で充実した高校生活を過ごさせてもら

え大変感謝している。これからも熱心な指導を続けてほしい。 

（ＰＴＡ役員）ＰＴＡ活動では、大学見学に参加させてもらった。とてもいい機会になった。 

（学 校）評議員、ＰＴＡ役員の皆様には日頃の学校教育に協力を頂き感謝している。今後も協力と

助言をお願いしたい。 

（以上） 


